Unsere Siegerreise nach Berlin 11.05-14.05 2023

Nach unserem Erfolg beim Planspiel Börse, bei dem wir (Christian und Andreas Haller) nicht nur deutschlandweit, sondern sogar in ganz Europa als Sieger hervorgegangen sind, durften wir voller Vorfreude, gemeinsam mit unserer Wirtschafts-LK Lehrerin Frau Koch-Holstein und der Frau Ritzler von der Frankfurter Sparkasse, unsere Reise nach Berlin antreten. Am Donnerstagmorgen brachte uns der ICE in die Hauptstadt. Nachdem wir im Hotel eingecheckt haben, erwartete uns ein herzliches Kennlernen mit den anderen deutschen Siegern bei einer spannenden Stadtrallye. Es war inspirierend Geschichten und Erfahrungen mit anderen Teilnehmern auszutauschen. Der Höhepunkt des Tages war zweifellos das Abendessen in der Unsicht-Bar, einem außergewöhnlichen Restaurant, dass uns in einer Welt der Dunkelheit entführte. Dabei wurden unsere Sinne geschärft, während wir unser Abendessen in völliger Dunkelheit genossen.

Am Freitag wurden wir mit einer fesselnden Video-Bustour durch die faszinierenden Straßen Berlins geführt. Wir hatten die Chance die berühmtesten Plätze und Bauwerke und ihre Geschichte kennenzulernen. Über Siegessäule, Reichstag, Brandenburger Tor führte uns die Tour bis zur Museumsinsel. Der Nachmittag stand ganz im Zeichen der individuellen Erkundung Berlins. Wir nutzten diese Zeit, um uns die schönen Straßen und Geschäfte Berlin anzuschauen. Der Abend wurde von einer ganz besonderen Veranstaltung gekrönt - der lang ersehnten Siegergala. Hier trafen wir nicht nur auf deutsche Gewinner, sondern auch auf die anderen europäischen Sieger. Gemeinsam feierten wir unsere Erfolge und ließen die Nacht zu einem unvergesslichen Erlebnis werden.

Am nächsten Morgen wagten wir uns für unser Frühstück in schwindelerregender Höhe. Denn wir begaben uns auf den Berliner Fernsehturm und nahmen Platz im drehenden Restaurant in 207 Metern Höhe. Während wir unsere Speisen genossen, bot sich uns ein atemberaubender Blick über ganz Berlin. Nachdem wir gestärkt waren, begaben wir uns auf eine spannende Streetart-Tour, bei der wir die künstlerische Seite Berlins entdeckten. Die Straßen waren wie eine Galerie über Graffiti-Kunst. Den letzten Abend unserer Reise verbrachten wir in ausgelassener Atmosphäre beim Bowling. Es war ein wunderbarer Abschluss unserer unvergesslichen Reise nach Berlin.